



Solidarité avec le Planning familial 67 - Le droit à l'avortement est un droit fondamental !

Strasbourg, le 19 janvier 2026

Le vendredi 16 janvier, le Planning Familial de Strasbourg a été la cible d'une attaque par des militant.e.s anti-IVG : la porte de son local et l'environnement proche ont été recouverts d'autocollants anti-choix, truffés de fausses informations sur l'avortement et d'attaques envers les médecins de l'association. C'est ainsi le droit à l'avortement qui est attaqué alors qu'il s'agit d'un droit fondamental.

Ce n'est pas la première attaque que subit l'association à Strasbourg. Ses locaux avaient déjà été la cible de graffitis aux messages similaires en 2024 notamment. Dans toute la France, les antennes locales du Planning Familial sont la cible de dégradations et d'attaques depuis des années de la part de mouvements conservateurs proches de l'extrême droite.

Le Planning Familial est une association qui remplit depuis bientôt 70 ans des missions de service public essentielles. Ses équipes accueillent, orientent, informent les personnes et notamment les plus jeunes sur leurs droits sexuels et reproductifs. **Chaque année, ce sont près de 500 000 personnes qui bénéficient des actions du Planning familial dont 6 000 dans le Bas-Rhin.** Ce travail indispensable, réalisé par des militant.e.s, bénévoles et salariée·e·s, sauve des milliers de vie.

Le Planning Familial est déjà particulièrement touché par la précarisation du milieu associatif car l'objet d'attaques politiques récurrentes contre les droits à la santé sexuelle et reproductive, acquis de haute lutte comme le rappelait Amnesty International en juin 2025.

Le combat pour la défense de nos droits se mène sur nos lieux de travail, dans la rue aussi bien que dans les institutions. Ainsi, la lutte pour la constitutionnalisation du droit à l'IVG a été menée durant de longues années par les associations féministes. Ces tentatives d'intimidation de la part de mouvements d'extrême-droite sont autant de nouveaux coups portés par celles et ceux qui s'opposent à la liberté de tou·te·s à disposer de leur corps.

L'intersyndicale du Bas-Rhin (AES, la commission femmes-mixité de la CGT, CGT, FSE, FSU et Solidaires) dénonce avec la plus grande fermeté cette attaque, et exprime toute sa solidarité et son soutien aux bénévoles et aux salarié·es du Planning Familial ainsi qu'aux personnes accompagnées qui y reçoivent l'aide dont elles ont besoin.

La lutte continue, longue vie au Planning Familial.

Mon corps, mon choix !